

# 表彰されたみなさん おめでとうございます！



島根県フルーレ杯  
小学生高学年女子の部  
第一位 6年 山本 羽華さん



第15回ミニテニス小学生交流大会  
第三位 御野ミニテニスクラブ  
6年 三宅 泰史さん 武村 咲良さん



全関西大会広島県大会 女子の部  
優勝 ラビッツMBC  
6年 佐藤 陽菜さん・金高 凛さん・田内 風花さん  
3年 藤井 英里咲さん

## 第19回 陸上競技交歓大会



小学男子4×100mリレー 低学年の部  
第一位 3年 井上 晟さん  
田中 優成さん  
服部 翔生さん



小学男子4×100mリレー 低学年の部  
第二位 3年 池 陽生さん 檜垣 亨さん  
2年 井上 碧人さん 村井 海斗さん



小学2年男子100m  
第一位 井上 碧人さん



小学3年男子100m  
第一位 井上 晟さん



小学男子4×100mリレー 高学年の部  
第一位 6年 河相 郁孝さん 山下 吉希さん  
4年 安達 蓮桜さん



小学6年女子100m  
第一位 村井 菜夏さん



小学6年女子100m  
第二位 猪原 日茉莉さん



小学6年女子100m  
第三位 川相 沙藍さん



小学女子4×100mリレー 高学年の部  
第一位 6年 猪原 日茉莉さん 村井 菜夏さん  
5年 井上 菜乃子さん 井上 凛香さん



小学女子4×100mリレー 高学年の部  
第三位 6年 先納 亜弥さん  
5年 池原 蕾花さん 木上 結菜さん



小学6年男子走幅跳  
第二位 山下 吉希さん



小学5年女子100m  
第一位 井上 凛香さん



小学5年女子100m  
第二位 井上 菜乃子さん



小学5年女子100m  
第三位 池原 蕾花さん



小学5年女子800m  
第三位 松岡 楓さん



小学6年女子走幅跳  
第二位 先納 亜弥さん

学校教育目標 自ら学び、人間性豊かで、たくましく生きる子どもの育成



# 御野小だより

— だれもが あこがれる 御野小学校! —

御野小学校

2025年  
(令和7年)

No7



## 子どもたちも、先生も、学びは楽しい!

6月26日(木)に、2年生の生活科、6年生の総合的な学習の時間の授業をたくさんの先生に見ていただきました。中でも、文部科学省初等中等教育局主任視学官 田村 学 先生にご指導いただき、本校の学びを充実させる貴重な研修を行うことができたことに感謝しています。当日、2年生は、御野の町を散歩して、一人一人が見つけた一番の「キラリ」を紹介しました。友だちのキラリと自分のキラリを比べると、いろんな面白い発見がありました。6年生は、御野の歴史の素晴らしさを何とかして広めようと、アンケート結果から、ターゲットをしぼり、ニーズに応じた内容や方法を考えていました。子どもたちも先生たちも、学びが楽しくなってきました。



御野の素晴らしさを伝えたい。広げたい。そのためには...

御野の「キラリ!」みんなに、絶対話したい!!

## 「学びは楽しい」「学びは本気！」

文部科学省初等中等教育局主任視学官 田村 学 先生は、現在、次期学習指導要領に関わるお仕事をしてられます。そんな田村先生は、本校の子どもたちの学びに飛び込んでいかれ、子どもたちとどんどんお話してくださいました。「発言に自信が無い。」といていた子ども、熱中して自分たちの取組を話していました。

後のご講演で、田村先生が、「生活科は『楽しい』『総合的な学習の時間は『本気！』』と話されました。どの学習も、子どもたちの思いや願いを大切に、「わかった」「できた」を積み重ね、どの子どもも「本気」で、どの子どもも「楽しい、もっとやりたい」と思える学びづくりをしていきたいと思いました。



田村先生、ぼくは、ターゲットを20代から40代にしぼったらと思っているんです。古墳のことを知らない世代に知らせたいんです。

今の、メモしておこう！

ねえねえ、質問があるよ...

ぼくが一番のキラリは、がまの穂だよ。「因幡の白うさぎ」に出てくるんだ。御野の川に、本物のがまの穂があったから、びっくりしたよ。

文部科学省初等中等教育局主任視学官 田村 学 先生、広島県教育委員会 花岡 拓也 指導主事、福山市教育委員会 寺田 拓真 参与 松永 航 指導主事に授業を見ていただきました。ふるさと御野を題材にした学習で、子どもたちは、算数科で学んだデータ分析を活用したり、国語科で学んだ話し合う力を発揮して、友だちと熱心に意見交換したり、書く力を活用してメモしたりしながら、学習を進めました。生活科や総合的な学習の時間に、教科の学習で付けた力をどんどん使うことで、活用できる知識・技能を身に付けようとしてがんばっています。

## 参観日・PTA 教育講演会へのご参加 ありがとうございます！

6月24日(火)には、授業参観・PTA 教育講演会にご参加いただきまして、誠にありがとうございました。また、事後のアンケートへもご協力いただき感謝しております。

東北大学 助教授 榊 浩平 先生をお迎えして実施した PTA 教育講演会 演題「スマホの長時間利用による脳への影響～脳を育てるより良い生活習慣～」では、お子様と共に講演を聴いていただくことができました。今回の講演では、冒頭から、みんなで脳トレに挑戦し、子どもたちも楽しく学ぶことができました。子どもたちは、「脳を育てるためには、スマホの利用やゲームの時間を調整することが必要だ。」と考えていました。また、「音読や計算は脳をしっかり動かすと聞いたので、これから実践したい。」と思った子どもたちも多かったようです。

これから、夏休みとなります。ぜひ、脳の育ちを意識して、ご家庭で生活習慣について話し合ってくださいねと思います。



ぼくの夢は……。夢を実現するために、脳がしっかり育つようよりよい生活習慣づくりをしたいです！

今夜、早速、わが子とスマホの使い方について話し合います！



## 3年生の取組が中国新聞に掲載されました。(7月4日)

福山市神辺町の御野小の3年生約60人が、近く御領駅の井原線御領駅で七夕の飾り付けをした。8日までの3日間、御領駅、児童が七夕飾り 御野小の60人 階段に設置

七夕飾りを取り付ける児童

「みんなえがおでいられますように」など思い思いの願い事を書いた短冊を取り付けた竹6本を駅構内に持ち込み、階段の手すりなどにひもで固定した。待合室などでこみ拾いもした。

4月から「ボランティア駅長」として駅の清掃活動などに取り組む前田広明さん(67)と神辺町に児童たちが提案し、初めて実施した。井上巖さん(8)は「みんなで協力し、頑張って作った作品。駅を利用する人に見てほしい」と話していた。(中間卓也)

## お知らせ・お願い

- 児童が忘れ物を取りに来る場合は、職員室をたずねるよう指導しています。クラスや名前を名のり、用件を伝える。忘れ物があったかどうか再度職員室に伝えて帰って下さい。休日は忘れ物を取りに来られませんが注意して下さい。
- 安全面に配慮し、児童の下校後は各校舎の施錠をします。ご用の方は、来賓用玄関または南校舎東側の通用口からお入り下さい。
- 定期的に学校の安全点検をしています。お子様の安全のため、遊具や学校設備、不審物が無いかなど、個人情報の管理等を定期的に点検しています。学校施設等について、お気づきのことがありましたら、学校までお知らせ下さい。

## 重政 信明 様より作品を寄贈していただきました！ 芸術の素晴らしさに触れることができました。

彫刻家 重政 信明様より右の彫刻を寄贈していただきました。重政様は、日彫展にて、数々の優秀賞を受賞され、日本彫刻会審査員も務められた方です。作品は校長室に展示しています。(本校の校長室は、素晴らしい作品であふれ、美術館のようになってきました!) 子どもたちは、本物の作品に触れ、芸術を学ぶ機会をいただきました。ありがとうございました。

